



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESTRICTA VIGILANCIA. Johannesburgo, Junio 16 (AP-Laser-Foto). Guardias de una firma privada de seguridad, equipados con armas automáticas, se mantienen a la expectativa en un barrio de residentes blancos. Hoy fue celebrado el décimo aniversario de las víctimas de los disturbios de Soweto.

Pastora descarta un triunfo de los Contras

Caracas, Junio 16 (UPI) Edén Pastora, quien recientemente abandonó su lucha armada contra el gobierno de Nicaragua, dijo que los guerrilleros que siguen luchando en su país no tienen posibilidad de victoria militar o política debido al poco apoyo que

han recibido por parte del pueblo nicaragüense.

Pastora vino a Caracas en visita de dos o tres días, invitado por el ex presidente Carlos Andrés Pérez.

En una entrevista publicada hoy por el diario "El

—Pasa a la página 76—

127 muertos en un mes deja la lucha en Beirut

Beirut, Junio 16 (AP). Recrudesció hoy con gran violencia la lucha de cuatro semanas entre musulmanes shiitas y guerrilleros palestinos, que causó ya 127 muertos, al tiempo que se producía una nueva ola de secuestros en la línea verde que divide Bel-

rut. La policía informó que mientras se combatía en gran escala en los campamentos de refugiados palestinos de Sabra, Chatilla y Bourj el-Barajneh fueron secuestrados por lo menos

—Pasa a la página 74—

Piden reemplazar alto jefe de la FA panameña

Panamá, Junio 16 (UPI). El partido de oposición más activo de Panamá urgió a los jefes de las fuerzas armadas a reemplazar al general Manuel Noriega, que ha sido acusado de estar vinculado al tráfico de drogas y de armas.

Noriega, quien dirige las poderosas Fuerzas de Defensa, fue acusado por el

diario "The New York Times" y la cadena televisiva NBC, citando fuentes de inteligencia, de participar en el tráfico de drogas y de armas, de ordenar el asesinato de un líder de oposición y de pasar informaciones secretas a Estados Unidos y Cuba durante los

—Pasa a la página 52—

Destaca ataque de los E.U. a Libia

San Juan, Junio 16 (DPA). Un vocero del departamento de estado de Estados Unidos destacó hoy en San Juan el exitoso resultado de la acción militar norteamericana contra Libia y enumeró ante una reunión de alcaldes norteamericanos los logros de la misma.

El embajador general para contra-terrorista del departamento de estado (Ambassador at Large Counterterrorism) Robert Oakley reiteró además la

acusación norteamericana de que Cuba y Nicaragua ofrecen apoyo activo al terrorismo en América Latina y el Caribe "en ocasiones compartiendo el apoyo a éstos con Iran y Libia".

"¿Cuál ha sido el resultado del uso limitado de fuerza en defensa propia contra Libia?", Preguntó Oakley durante una charla sobre terrorismo ofrecida a los participantes de la 54ta. conferencia

—Pasa a la página 29—

Reagan aboga una causa bipartidista por Contras

Washington, Junio 16 (UPI). El presidente Reagan, pidiendo cooperación para salvar una política que ha provocado confrontaciones, urgió hoy a los demócratas de la Cámara de Representantes a que conviertan "en verdadera causa bipartidaria" la ayuda para los rebeldes nicaragüenses.

"Espero que la próxima votación en torno a la ayuda a los combatientes nicaragüenses de la libertad sea indicio de la reemergencia del bipartidarismo en áreas de la seguridad nacional y del pesimismo y desunión de la pasada década", dijo Reagan ante 200 partidarios en el

viejo edificio del Poder Ejecutivo.

Alternando con llamadas conciliatorias para el bipartidismo y duros ataques contra el gobierno de Managua, Reagan declaró que había llegado el momento para hacer "el máximo esfuerzo" para ganar su combate en el Congreso, añadiendo que "conseguiremos que este trabajo se haga".

El Ejecutivo ha pedido 70 millones de dólares en ayuda militar y 30 millones en otra asistencia para los rebeldes

—Pasa a la página 29—

Extrema censura contra la prensa impone Sudáfrica

Johannesburgo, Junio 16 (AP). Las restricciones impuestas a la prensa por parte del gobierno al conmemorarse hoy el aniversario de los disturbios de Soweto son tan estrictas que los periodistas no sabían si estaba prohibido informar haber visto un policía.

Detrás de una cortina de restricciones oficiales, el gobierno informó sobre un masivo ausentismo de trabajadores negros y unos cuantos incidentes aislados de desórdenes.

Bajo las medidas, los pe-

—Pasa a la página 74—



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SUDAFRICANO. Sudáfrica, Junio 16 (Reuters). El viceministro de Información sudafricano, Louis Nel, dice que las medidas de seguridad han frustrado planes de violencia, de grupos radicalizados.

Desplómense los precios del oro y también cae dólar

Londres, Junio 16 (UPI). Los precios del oro en los mercados de Londres y Zurich se desplomaron hoy, perdiendo hasta 9,35 dólares por onza, en lo que los corredores dijeron era un reflejo de la preocupación sobre la situación en Sudá-

—Pasa a la página 45—

EU podría ofrecer un "paquete" a México

México, Junio 16 (UPI). Los Estados Unidos estaría por ofrecer un paquete económico de emergencia a México, en un esfuerzo por impedir que su veclno deje de pagar los intereses de su pesada deuda externa, informó un funcionario mexicano.

El paquete bajo estudio,

ofrece la eliminación del recargo que México paga sobre las tasas de intereses internacionales, el cual representa 11/8 por ciento, dijo el funcionario.

Señaló que el mismo contempla un crédito puente que incluiría 800 millones

—Pasa a la página 76—

Honecker electo Pde. alemán por tercera vez

Berlín, Junio 16 (AP). El Parlamento de Alemania Oriental eligió hoy por tercer vez como presidente a Erich Honecker, informó la agencia estatal de noticias ADN.

La agencia dijo que los 500 delegados al Parlamento confirmaron también a

Honecker como jefe del Partido Comunista para un cuarto mandato. Honecker, de 73 años, se ha desempeñado como presidente desde Octubre de 1976. El título oficial del cargo es el de presidente del Consejo de Estado. Honecker ha sido el jefe del Partido Comunista desde 1971.

Siguen mutuos ataques: Iglesia-régimen Brasil

Brasilia, Junio 16 (UPI). Miembros del gobierno y la Iglesia de Brasil volvieron a atacarse mutuamente hoy, reforzando versiones de que el presidente Jose Sarney en su visita al Papa Juan Pablo II le reclamará por la actuación del clero brasileño en relación a un plan de reforma agraria.

La semana pasada el go-

bierno anunció que Sarney se reuniría durante una hora el diez de Julio con el Papa en el Vaticano. Versiones de prensa aseguran que su objetivo es pedirle que interceda para que la Iglesia modifique su actuación en el conflictivo agro brasileño.

—Pasa a la página 45—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DE LOS EE.UU. Beirut, Junio 16 (AP-Laser-Foto). El cardenal de Nueva York, John O'Connor, llegó a esta capital para sostener conversaciones con el presidente Amin Gemayel.



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AYUDA A CONTRAS. Washington, Junio 16 (Reuters). El presidente Ronald Reagan, pronuncia un discurso ante promotores de ayuda a los Contras nicaragüenses.

Reagan indicó, que el voto de los próximos días sobre esa ayuda en el Congreso, marcará el resurgimiento del bipartidismo en el área de Seguridad Nacional.